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Kleine Anfrage Alexander Feuz (SVP), Simone Machado (GaP), Thomas 

Glauser (SVP): Wildwuchs durch Velorowdys! Was unternimmt die Stadt da-
gegen? Soll dies akzeptiert werden? 

 

 

Die Fragesteller mussten aus eigener Wahrnehmung feststellen, dass abgestellte Velos und 

Lastvelos wichtige Verkehrswege für Fussgänger verstellen und die Fussgänger mit Kinder-

Einkaufswagen oder auf Rollatoren angewiesene Personen deswegen auf die Strasse ausweichen 

müssen. Auch missachten Velorowdys immer mehr bestehende Fahrverbote und gefährden durch 

ihre Fahrweise auf den Trottoirs Fussgänger. 

Der Gemeinderat wird höflich aufgefordert, die folgenden Fragen zu beantworten. 

1. Was will der Gemeinderat zusammen mit der Kantonspolizei konkret dagegen unternehmen, 

dass unerlaubt abgestellte Velos, Lastvelos auf den Trottoir wichtige Zugänge für Fussgänger 

versperren (z.B. Schauplatzgasse, Zugang KaWeDe)? und die Fussgänger mit Kindern-

Einkaufswagen, Rollator deswegen nicht auf die Strasse ausweichen müssen? 

2. Was will der Gemeinderat zusammen mit der Kantonspolizei konkret dagegen unternehmen, 

dass Velorowdys unerlaubt auf dem Trottoir fahren und damit die Fussgänger konkret gefähr-

den? 

3. Sieht der Gemeinderat betr. Ziff. 1 und 2 Handlungsbedarf? Wenn ja, welchen? Wenn nein, 

warum nicht? 
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